

## Diputado Héctor Barría solicita declarar **emergencia agrícola en la región de Los Lagos por heladas**

**E**l diputado Héctor Barría solicitó oficialmente al Ministro de Agricultura la declaración de emergencia agrícola en la Región de Los Lagos, tras las intensas heladas que han provocado graves daños en los predios rurales, afectando principalmente a la agricultura familiar campesina.

“Lamentablemente, muchas de estas situaciones que impactan fuertemente a nuestra región no alcanzan visibilidad nacional, pero para eso estamos: para sacar la voz en nombre de nuestros campesinos y sus familias”, expresó

el parlamentario.

Barría explicó que las heladas recientes han provocado una pérdida total de pastizales, lo que pone en riesgo directo la alimentación del ganado mayor y menor. Frente a este escenario, llamó a las autoridades a actuar con celeridad: “Las familias campesinas de la Región de Los Lagos merecen apoyo. Hemos solicitado una bonificación especial para enfrentar esta crisis generada por las bajas temperaturas”, enfatizó.

Adicionalmente, el diputado informó que ofició a la

Superintendencia de Servicios Sanitarios (SISS) solicitando urgencia en la reposición de medidores y otros elementos dañados por las heladas. “Tenemos numerosos adultos mayores que deberán esperar hasta tres semanas para recuperar el suministro. Eso no puede ser. La empresa sanitaria debe cumplir con sus objetivos y actuar con sentido de urgencia, porque estamos ante una emergencia”, subrayó.

El llamado del diputado Barría busca que se implementen medidas inmediatas para mitigar los efectos de las heladas, tanto en el ámbito agrícola como en los servicios básicos, priorizando siempre a las familias más vulnerables de la región.

